

GOLF AUGERVILLE LE 15.05.2025

Sur un terrain parfait, sous un ciel bleu immaculé avec grand soleil mais notable vent d'Est frais, et avec le concours de l'équipe technique du golf du château d'Augerville ainsi que du restaurant que nous remercions, la compétition 2025 pour lever des fonds pour financer la recherche sur la sclérodémie s'est déroulée avec succès ! Dommage que seuls une dizaine de golfeurs aient pu y participer, mais le mois de mai est riche en autres compétitions, certains ne savent plus où donner de la tête !

Mille mercis à notre très fidèle sponsor le célèbre et talentueux pâtissier et chocolatier Frédéric Cassel de Fontainebleau, qui a une fois de plus conquis tout le monde (surtout les gagnants du brut et du net) avec ses productions exquis ! Les scores puis le give & take ont permis de répartir tout ça et les lots amenés.

A bientôt le 5 juin au Golf du Perche avec la même formule !

Amitiés golfigues et remerciements de la part de l'Association des Sclérodémiques de France

Professeur Jean Cabane

